

# Estudiantes locales de mecánica trabajan a pleno con los autos

Llevan a cabo diferentes funciones fundamentales para el correcto funcionamiento de las máquinas que participarán.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**studiantes de Ingeniería en Mecánica Automotriz trabajan con los vehículos de los equipos que forman parte del Campeonato Mundial de Rally, cuya fecha en la región se desarrollará entre hoy hasta el 29 de septiembre.

La revisión de los autos en diferentes aspectos, entre ellos la seguridad, forman parte de una labor clave en la que los alumnos no solo aumentan sus conocimientos, sino también son parte activa del evento a nivel mundial.

Valentina Lorca, estudiante de primer año de Ingeniería en Mecánica Automotriz de Inacap, participará por primera vez en un rally.

“Hasta el jueves estoy en Elevador que es en donde se eleva el auto y se ven los componentes de abajo para que esté todo en orden. Luego van a cambiar los roles, así que no sé qué va a tocar”, dijo.

Lorca señaló que hubo varias capacitaciones para



ESTUDIANTES DE INACAP REALIZAN LABORES CLAVES PARA EL EVENTO.

obtener certificados que acrediten el conocimiento adecuado para esta competencia.

“Las charlas han sido intensas, nos han mostrado todo lo que debemos saber, hacer y no hacer. Por ejemplo, no podemos tocar nada interior que sea sensible. Hay botones que se podrían pasar a llevar y activar extintores. También hay que tener

cuidado por si llega un auto con el motor caliente, no hay que tocarlo para no quemarse”, dijo.

Por último, señaló que “estoy nerviosa. Uno aprende muchas cosas y será muy distinto vivirla a que te la cuenten. Nunca había estado en un rally mundial”.

Ariela Fierro, de segundo año de la misma carrera en Inacap, señaló que

“será segunda vez en esta competencia. Ya he tenido experiencia a nivel nacional. Mi rol es ser líder de equipo y me toca la etapa 1 que es la inspección exterior, en donde se miden las letras, se ven las flechas de remolque, las flechas de homologación del vehículo, entre otras”.

Juan Cristóbal Raccoursier, estudiante de segundo año de Inge-

## Valoran participación de alumnos de Inacap

Henry Monks, vicerrector de Inacap Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz señaló que “pocas veces tenemos la posibilidad de albergar un evento mundial. Y mucho menos, que estudiantes puedan ser parte importante de éste. No obstante, el WRC Rally Chile Biobío nos ha permitido no sólo disfrutar de uno de los espectáculos tuerca más relevantes del mundo, sino que, como Inacap Concepción-Talca-



VICERRECTOR HENRY MONKS.

huano, ser parte de éste en las dos versiones anteriores y ahora en una tercera, donde nuestros alumnos y docentes tienen la oportunidad de ser actores claves en el desempeño seguro del circuito”, indicó sobre esta oportunidad.

nería en Mecánica Automotriz de Inacap, señaló que es su segunda vez en el rally.

“Dentro del rol que me tocó hemos estado a cargo de la revisión de los vehículos. A mí me tocó la parte de seguridad, que es chequear muchas partes del auto, revisión de repuestos, motores, turbo. Es un trabajo que cansa un poco, pero que es muy entretenido. Uno tiene la oportunidad de ver los autos, lo mejor del mundo y

vale mucho la pena”.

Describió que “desde el año pasado se ocupan los mismos criterios para seleccionar. El tema de idiomas es algo bajo, con inglés medio a avanzado. También hay que tener buenas notas”.

Por último, Raccoursier dijo que “las capacitaciones fueron las mismas del año pasado. La FIA realiza una charla sobre los autos híbridos y todo lo que se refiere a la seguridad”. ☺